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平成２３年第４回瑞穂市議会定例会 

１２月１２日（月）９：００～ 

【会派代表質問】  

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ 瑞穂市土地開発基金の執行について 

２ 火事災害による市税の減免について 

３ 清流会に関する陳情書について 

日本共産党 

瑞穂市議員団 

（小寺 徹） 

２ 

１ Ｈ２３.１１.２５田之上で発生した事故の再発防止について 

２ 市民の安全・安心の街づくりを目指す観点から 

３ 住宅用火災警報器の設置状況 

４ 地方自治における自主財源の確保について 

公明党 

（若井 千尋） 

３ 

１ 大規模災害で発生する廃棄物の処理について 

２ 保育所の整備計画について 

３ 放置されたバスについて 

４ 宅地開発等に伴う道路・背割水路部の後退部の扱いについて 

民主党瑞穂会 

（松野藤四郎） 

４ 
１ 市の就学前保育・教育施設の全体計画について 

２ 生涯学習課における校区活動及びＰＴＡ事務の位置づけについて 

改革 

（熊谷 祐子） 

５ 

１ 包括外部監査状況について 

２ 福祉商工会館建設について 

３ 駅前開発について 

４ 下水道環境対策について 

５ 美来の森 ごみ処理について 

６ 企業誘致について 

７ グループホーム、ケアハウス（障がい者）整備について 

瑞穂市民クラブ 

（山田 隆義） 

６ 

１ 福祉総合会館の必要性について 

２ 国旗・市旗について 

３ 市の花アジサイについて 

４ 側溝の管理について 

５ インターネットについて 

みづほ会 

（堀 武） 

７ 

１ 瑞穂市合併１０周年にあたる記念式典・記念事業について 

２ 市街化区域における総合的インフラ整備計画について 

３ 牛牧（五六西部）排水機場の整備計画について 

４ 県道美江寺・西結線 他県道・国道の整備計画について 

５ 樽見鉄道の今後と発展性のある瑞穂市の未来像について 

新生クラブ 

（森 治久） 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

１２月１３日（火）９：００～ 

【個人質問】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ 学校給食について 

２ 市職員の市議会議員立候補活動について 

１０番 

土田 裕 

（日本共産党 

瑞穂市議員団） 

２ 

１ 小中学校のトイレの洋式化の整備計画について 

２ 通学路の安全対策について 

３ 牛牧団地北、道路改良用地取得（坪２６万７千円）について 

４ 平成２４年度の予算編成方針について 

１８番 

若園 五朗 

（無会派） 

３ 

１ 社会福祉法人等補助団体に対する調査・指導・監督等について 

２ 名古屋紡績の跡地利用の現状について 

３ 行政の公平性の担保について 

３番 

西岡 一成 

（改革） 

４ 

１ 平成２４年度より始まる、ゆうちょ・コンビニ併用納付について 

２ 督促手数料について 

３ 安全・安心な暮らしのために 

４ 下水道説明会について 

４番 

庄田 昭人 

（新生クラブ） 

５ 

１ 市職員の仕事ぶりが向上 

２ 「まちづくり」について 

３ 「教育施設」「体育施設」「文化施設」について 

６番 

棚橋 敏明 

（新生クラブ） 

６ 

１ 平成２４年度予算編成の方針について 

２ 電力の購入先をＰＰＳに切り替える考えは？ 

３ 自転車走行に伴う環境整備の方針は？ 

４ 新学習指導要領に伴う全ての運動領域の必修化対策は？ 

７番 

広瀬 武雄 

（新生クラブ） 

７ 

１ 治水事業の推進について 

① 市内を流れる河川の改修計画 

② 市が管理の排水機場の整備計画 

２ 名古屋紡績誘致の代替地について 

３ 住宅用太陽光発電導入に係る補助制度について 

９番 

広瀬 捨男 

（民主党瑞穂会） 

 


